
Meluso: “Non so se rifarei la
trattativa per Chiricò
LECCE – Mauro Meluso, a margine della presentazione dei due
nuovi acquisti giallorossi Lucioni e Bleve, si è fermato a
parlare  del  caso  Chiricò,  che  ha  infuocato  l’ambiente
giallorosso negli ultimi giorni. “Nel mio mestiere si mette in
conto il fatto di essere contestati e anche in passato ho
ricevuto contestazioni dai tifosi. La società mi è vicina,
infatti ho ricevuto lo scorso anno il rinnovo contrattuale
sebbene non si fosse vinto il campionato, ma la scelta di
prendere Chiricò è stata tutta mia. È stata una trattativa
iniziata mesi addietro, quando il giocatore che andava in
scadenza poteva essere contattato da altri club, come dice il
regolamento.  Oggi  vedendo  quello  che  sta  accadendo  tra  i
tifosi non so se rifarei la trattativa. Il ragazzo, però, non
si discute ed è un valore aggiunto alla rosa. Mi spiace che
stia subendo questa pressione e la società gli è vicino come
lo è con tutti i propri tesserati”. In conclusione il DS parla
di possibili scenari futuri. “Sicuramente non mi farò tirare
il collo da offerte poco congrue per via della situazione
ambientale. Il ragazzo sarà ceduto solo se dovesse arrivare
un’ottima offerta, una cosa che ho sempre detto anche prima
della  contestazione  di  martedì  scorso.  Devo  salvaguardare
l’investimento fatto dalla società, anche perché il giocatore
è di valore e se ho deciso di prenderlo è perché può fare la
differenza in cadetteria”.
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